



Rassemblement contre le projet ce jeudi au Ralliement à 11 heures à Angers

Le Courrier de l'Ouest – Le Maine Libre – Presse-Océan

En réponse à la mobilisation des journalistes de Ouest-France, de Presse-Océan, du Maine Libre et du Courrier de l'Ouest depuis le 17 septembre, la direction a annoncé le 1^{er} octobre qu'elle « n'ouvrira pas le 11 octobre le processus d'information-consultation des instances représentatives du personnel sur le projet actuel » de la nouvelle organisation des rédactions (NOR).

Les réunions auxquelles sont convoqués les élus CE et CHSCT de chaque titre ce jeudi 11 octobre ont pour unique ordre du jour : « Echange sur la méthode et le calendrier de concertation en vue de faire évoluer les projets rédactionnels et les organisations de la rédaction ».

Cela ne répond pas à la demande de retrait pur et simple du projet NOR.

La direction ne remet nullement en cause l'abandon de territoires et les suppressions de postes, ni la mutualisation des contenus entre journaux du groupe puisqu'elle souhaite s'appuyer sur « des synergies de bon sens ».

L'intersyndicale des Journaux de Loire appelle au maintien de la mobilisation de tous, jeudi 11 octobre, lors d'un rassemblement à 11 heures à Angers, place du Ralliement, dans le cadre d'un débrayage de 10 heures à 12 heures. Les confrères et consoeurs de Ouest-France des départements voisins seront également présents.

Angers, Le Mans, Nantes, le 9 octobre 2018.